Weltfriedenswoche 2022 - MitEinAnder

RadioChico Schweiz, im Mai 2022



8. RadioChico Schweiz Weltfriedenswoche vom 12. - 17. September 2022

Kurzgefasst

Im vergangenen Jahr beschäftigten wir uns mit dem Thema: "gegenseitige Akzeptanz" und warum es wichtig ist, sich gegenseitig mit seinen Stärken und Schwächen zu akzeptieren. Nach diesem wichtigen Thema der gegenseitigen Akzeptanz sind wir jetzt bereit, den weiteren Weg **M**it**E**in**A**nder zu gehen.

Ein Thema, welches immer aktueller wird.

Ziel

Wir laden in dieser Woche die unterschiedlichsten Menschen ein und zeigen in Interviews mit ihnen auf, was alles möglich ist oder sein könnte, wenn Menschen mit verschiedenen, einzigartigen und faszinierenden Ansichten **M**it**E**in**A**nder den Weg durchs Leben gehen. Dies soll eine Quelle der Inspiration für alle Zuhörenden sein.

Jede*r ist speziell, einzigartig und fantastisch. Aussehen, Interessen, Sexualität, Geschlecht, Herkunft: Am Schluss sind wir alle ein Mitglied in der Menschheitsfamilie und müssen uns fragen, wie wir mit diesem Unterschiedlich-Sein friedlich zusammenleben und das Leben meistern können.

Genau das ist unser Ziel!

Umsetzung

Vom 12. – 16. September 2022 richten wir das mobile RadioChico Studio im UNITY-Saal am Königweg 1A ein und senden LIVE aus Bern. Ein wichtiger Teil dieser Weltfriedenswoche ist es, aufzuzeigen, wie ein MitEinAnder aussehen kann. Dieses Aufzeigen und teilweise auch Vorleben, wie, inwiefern und warum jede*r als Individuum speziell ist und warum genau diese Einzigartigkeiten allen dienen und helfen können, ist ein wesentliches Ziel des Projekts.



Das Studio ist während den Sendezeiten täglich für die Öffentlichkeit zugänglich. Die Interviews können vor Ort mitverfolgt werden und alle dürfen ihr eigenes Statement – ihre Sicht – wie ein **M**it**E**in**A**nder gelingen kann, am Mikrofon erzählen. Sämtliche Interviews werden auf der Radio-Webseite als Podcast aufgeschaltet und können jederzeit nachgehört werden.

Bereits heute können wir mitteilen, dass es auch in diesem Jahr eine sehr breite Palette an unterschiedlichen Interviewpartner*innen geben wird. Sie repräsentieren Organisationen, Unternehmen und Politik sowie Menschen, welche von der aktuell gängigen Norm der Gesellschaft abweichen.

Geschichte

Der 21. September ist UNO Tag des Weltfriedens. Ein Anliegen, das einem der wichtigsten Grundwerte von RadioChico entspricht. Seit 2015 widmen wir deshalb eine ganze Woche diesem Thema und zeigen mit den jährlich wechselnden Mottos die Vielschichtigkeit des Friedens auf. Dafür zieht unser RadioChico Team jeweils in die Bundeshauptstadt Bern und begrüsst im Saal von UNITY-Schweiz Gäste, die einen spannenden Beitrag zum Friedensthema beisteuern. Umrahmt werden die Studiogespräche von LIVE-Musik aus den verschiedensten Stilrichtungen.

Unsere Partner

Bis jetzt mit im Boot sind: Hauptsponsor UNITY-Schweiz, Albert Schweizer Werk, LOLY Lokalfernsehen Lyss und Umgebung, 4-Teens Jugendmagazin, Heinz Frei – Inklusion, Charly von Graffenried – Schweiz debattiert, Zoder und Bionicman.

Markus Fink vom Duo FINK positiv+ hat eigens für die Weltfriedenswoche 2022 eine Hymne komponiert, welche am 17. September uraufgeführt wird.



Lust mitzumachen? Projektideen einzubringen? MitEinAnder mitzufinanzieren?

Infos bei a.koch@radiochico.ch oder unter 079 688 07 91

Wir freuen uns auf ein buntes MitEinAnder!

Workshop

MitEinAnder einen spannenden Tag erleben, das bieten wir zum Abschluss der Weltfriedenswoche. Im Sieberhuus Lyss kochen wir MitEinAnder Leckeres vom Bärewirt Florian Schirmer, malen mit Künstlerin Anna Wüthrich ein Friedensbild, können MitEinAnder den Geschichten von Christiane Neiss zuhören, spielen gemeinsam mit Brigitte Gräppi und Mike Wüthrich, lauschen zusammen den Märli von Paula Leupi, gestalten MitEinAnder für LOLY ein Friedensvideo und fertigen MitEinAnder eine Friedenskette aus allen möglichen mitgebrachten Materialien. Der Tag wird von Pfarrerin Geraldine Walther und Gemeindepräsident Stefan Nobs eröffnet.

Weltfriedenswoche Termine

Vom 12. - 16. September: Radioprogramm LIVE aus dem UNITY-Schweiz Saal am Königweg 1A, **Bern**

Am 17. September: Workshop-Tag unter dem Motto MitEinAnder mit verschiedenen gemeinsamen Aktivitäten sowie der Uraufführung der Hymne zur Weltfriedenswoche um 12:30 Uhr im Sieberhuus in Lyss

Am 21. September: Finissage der Weltfriedenswoche / Vernissage der Ausstellung MitEinAnder in Bern mit Fotos aus Ecuador von Beat Loosli